

8. April 1908

No. 17

Zu der bevorstehenden Plenarversammlung erlauben wir uns der Zentraldirektion nachstehende Vorschläge für Ernennungen zu Mitgliedern des Instituts zu unterbreiten:

A. Zu Correspondierenden Mitgliedern:

1. A. Struck, unser Bibliothekar und Hilfsarbeiter,
2. Dr. Hugo Hepding, der in diesem Jahre von Herrn Conze wiederum für die Ausgrabungen in Pergamon engagiert ist,
3. Dr. Peter Goessler, Assistent am Museum in Stuttgart, der im letzten Jahre wiederum mein Mitarbeiter in Leukas war. Auch in Württemberg hat er in den letzten Jahren mehrere Ausgrabungen geleitet.

[1 - 3 waren schon im vorigen Jahre von uns vorgeschlagen]

4. A. Barmann, Oesterr.-Ung. Konsul in Rhodos, und
5. Sir Alfred Biliotti in Rhodos. Beide sind Herrn Karo und den deutschen Archäologen bei ihrer Reise in Rhodos sehr behilflich gewesen.
6. Papacakis, Gymnasialdirektor in Chios, vorgeschlagen von Herrn Dr. Jacobsthal, der Chios im vorigen Jahre bereist hat.

B. Zu Ordentlichen Mitgliedern:

1. Dr. J. Keil, Sekretär des Österreichischen Institutes in Smyrna. Bei seiner Stellung als Leiter der Zweiganstalt des österreichischen Instituts hätte er schon längst zum Correspondierenden Mitglied ernannt werden müssen. Es empfiehlt sich um so mehr, ihn sofort zum Ordentlichen Mitgliede zu ernennen, als auch das österreichische Institut sowohl früher Herrn Schrader wie auch jetzt Herrn Karo sofort zum Ordentlichen Mitgliede ernannt haben.
2. Dr. Andreas Skias, Ephoros der Altertümer, bisher Correspondent des Instituts.

Instituts . Es ist bei den Grabungen des Instituts in Tiryns und ebenso bei den Grabungen Brückners an der Hagia Triada als griechischer Kommissar tätig gewesen.

Der erste Sekretär

An die Zentraldirektion,
Berlin.